

## "Motorrad fahren ist cool", sagen die jungen Nachwuchs-Biker

04.03.2016



Immer mehr jungen Menschen fahren wieder Motorrad, eine Zuwachsrate von über 20 Prozent bei Neuanmeldungen von 125ern, also Leichtkrafträdern, berichtete im Rahmen der derzeit stattfindenden Motorradmesse in Dortmund, der Industrie-Verband Motorrad Deutschland. Aber ist das tatsächlich so? Wir haben uns auf der MOTORRÄDER Dortmund bei den 16-18-jährigen Besuchern umgehört.

### **Anmoderation:**

Immer mehr jungen Menschen fahren wieder Motorrad, eine Zuwachsrate von über 20 Prozent bei Neuanmeldungen von 125ern, also Leichtkrafträdern, berichtete im Rahmen der derzeit stattfindenden Motorradmesse in Dortmund, der Industrie-Verband Motorrad Deutschland. Aber ist das tatsächlich so? Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich auf der MOTORRÄDER Dortmund bei den 16-18-jährigen Besuchern umgehört.